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OGGETTO: SEDUTA  DEL 12.04.2024  
 

 
L’anno DUEMILAVENTIQUATTRO il giorno DODICI del mese di APRILE alle ore 16.00 in Lucca nella 
sede dell’ATC LUCCA, via dello Stadio 64 è stato convocato, il Nuovo Comitato di Gestione, nominato 
con D.P.G.R. n. 165 dell’11.08.2022, per trattare gli affari posti al seguente ordine del giorno. 
 

    
  

ORDINE DEL GIORNO  
 

1. Comunicazioni del Presidente 
2. Approvazione verbale seduta precedente 
3. Quote ATC: approvazione 
4. Integrazioni pratica danni 
5. Caccia di Selezione: determinazioni 
6. Caccia al Cinghiale: ratifica corsi aggiornamento 
7. Convenzioni: determinazioni 
8. Varie ed eventuali 

 
 

Presenti: Onesti, Della Nina, Fontana, Giannecchini, Pelliccioni, Dati, Pellegrini, Vannucci  
 
 
Presenti in collegamento da remoto: Del Chiaro 
    
 Assenti giustificati: Alberigi 
 
Assenti non giustificati:  
 
Presiede l’adunanza: il Presidente Pietro Onesti 
 
Partecipano alla seduta:  
 
Verbalizza la seduta: Della Nina Danilo – Vice Presidente ATC 
 
 
Alle ore 16.10Il Presidente, riconosciuto il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del primo punto all'OdG 
 
          Comunicazioni del Presidente 

 
 

Il Presidente informa della riunione a cui ha partecipato, in video conferenza, con il Centro riproduzione 
fauna selvatica (lepri) di Civitella Paganico che ha subito un cambio di gestione e che al momento si 
trova nella situazione di dover liberare i recinti dalla presenza di animali pronti da immettere. Da un 
confronto con gli altri ATC aderenti alla convenzione è stato stabilito che alla ATC LU 12 debbono andare 
80 capi da ritirare entro il 23 Aprile 2024.      
 
Dati chiede se tutto quanto dovevamo avere nell’anno passato è stato fornito   
 
Il Presidente risponde di sì e che i numeri delle forniture possono essere visionati nei documenti 
dell’ufficio.     
 
Il Presidente continua dicendo della riunione del GOT Regionale e che a breve si riuniranno anche i GOT 
Provinciali a partire da quello della Provincia di Massa Carrara.                                                                                                                       
-Dato l’aumento dei casi si rendono indispensabili interventi urgenti nell’intento di contenere il diffondersi della 
malattia. Vari focolai in aziende agricole sono stati scoperti nei giorni scorsi.                                                          -
Da denunciare la mancanza di interventi nelle aree protette.                                                                                             
- La nuova ordinanza del Commissario Nazionale PSA e la conseguente Delibera Regionale si spera possano 
dare luogo ai prelievi in tali aree.                                                                                                                               
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Il Presidente passa alla trattazione del secondo punto all'OdG 
 

Approvazione verbale del 12.03.2024 
 
 

 Il Comitato con voto di maggioranza approva. Si astiene Pellegrini in quanto assente alla seduta. 

 

. 

Il Presidente passa alla trattazione del terzo punto all'OdG 
 
Quote ATC: approvazione 
 
 
Il Presidente propone di lasciare le quote di iscrizione come l’anno scorso 
 
Pelliccioni chiede come intendiamo comportarci nel caso che una volta pagato la quota di iscrizione non si 
potesse andare a caccia per le problematiche legate alla PSA in seguito alle richieste di eventuali rimborsi.     
 
Viene risposto che a norma dell’art. 6 comma 6 del DPGR 36R22 siano gli ATC a gestire secondo le modalità 
decise, gli eventuali rimborsi.                                                                                                                                                          
 
La dimostrazione del tesserino venatorio non utilizzato o non ritirato garantirà la possibilità del rimborso.          
 
Dati chiede di annullare la quota di iscrizione delle squadre di caccia al cinghiale visto i numerosi corsi di 
formazione necessari a intervenire in caso di PSA che i cacciatori devono fare e tutti con costi personali 
abbastanza cospicui.                                                                                                                                                                                               
 
Della Nina fa notare che anche gli altri cacciatori potrebbero vantare riduzioni dei costi di accesso alle varie 
tipologie di caccia e che l’ATC non è costituita dai soli cacciatori di cinghiale.                                                                         
 
A fronte di tutto si chiede l’approvazione delle quote di iscrizione come lo scorso anno (Residenti 
anagraficamente in Toscana 100,00 euro ATC Residenza Venatoria, 50,00 euro Ulteriore ATC) – (Residenti fuori 
Regione ATC Residenza Venatoria 150,00 euro – 75,00 euro Ulteriore ATC).  

 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 
Onesti  Dati 
Della Nina   
Del Chiaro   
Fontana   
Giannecchini   
Pellegrini   
Pelliccioni   
Vannucci   

 

Il Comitato con voto di maggioranza approva 

 

 
 
Il Presidente passa alla trattazione del quarto punto all'OdG 
 

Integrazioni pratica danni 
 
 

Il Presidente informa che per errore di calcolo del contributo da erogare ad alcuni agricoltori, si rende necessario 

modificare l’importo da erogare ad alcune aziende. 

 
Si mette in votazione la erogazione di tali importi 
 
Il Comitato all’unanimità approva. 
 
 
Pellegrini chiede di come si sia giunti a determinare l’accordo con l’azienda agricola Omissis.  
  
Il Presidente risponde che a seguito di una trattativa con lo stesso proprietario si è arrivati a determinare la cifra 
di circa Euro 2.500,00 a fronte anche di due annualità. 
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Visto comunque la delicatezza dell’argomento si propone di discuterne a margine del CDG odierno.  
Tutti i presenti concordano di rimandare la trattazione del punto.                                                                                             
 
Il Presidente chiede di approvare la erogazione degli importi per i miglioramenti ambientali primaverili del 2023 
per un importo pari a 69.850,00 euro così come elaborati dai Tecnici incaricati. 
 
Il Comitato all’unanimità approva. 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del quinto punto all'OdG 
 

Caccia di Selezione: determinazioni 
 

Il Presidente chiede di ratificare la nomina del responsabile Signor Ridolfi Maurizio e dei vice Signori Giuseppe 
Tuccori e Graziani Antonio, del nuovo distretto di caccia di selezione al capriolo 12/8, così come eletti 
nell’apposita assemblea tenutasi a Borgo a Mozzano 
 
Il Comitato all’unanimità approva. 
 
 
Il Presidente chiede poi di autorizzare le richieste di cambio di giornata dei censimenti in battuta rispettando 

quanto nei regolamenti. 

 
Pellegrini chiede come mai ci sono queste esigenze e se non sarebbe il caso di cambiare una volta per tutte il 

regolamento, per evitare di penalizzare gli iscritti. 

 
Della Nina e Pelliccioni dicono che queste problematiche nascono principalmente dal fatto che da qualche anno 
è possibile per tutti di essere iscritti in 2 distretti per ogni specie, mentre prima la stessa possibilità era riservata 

solo agli opzionisti D.                                                                                                                                                                     

 
Della Nina chiede che prima del 30 Aprile si convochi una commissione selezione con il Tecnico per conoscere 
il quadro delle richieste dei piani di prelievo elaborati a seguito dei censimenti, prima di inoltrarli alla competente 

struttura Regionale.      

 

Si mette in votazione i cambi delle giornate dei censimenti 

 

Il Comitato all’unanimità approva. 
                                                                                                                                                                                                                                              
 
Il Presidente passa alla trattazione del sesto punto all'OdG 

    
   Caccia al Cinghiale: ratifica corsi aggiornamento 
 

 
Il Presidente informa della programmazione di 2 corsi di aggiornamento per ‘’cacciatore formato’’ 
programmati per il 18 Aprile e 6 Maggio e ne chiede la ratifica                                                                                                                   
 
Il Comitato all’unanimità approva 
 
Il Presidente continua dicendo della necessità di organizzare un ulteriore corso di ‘’Persona Formata’’ 
che sarà attivato quanto prima 
Dice poi del progetto di monitoraggio ungulati/PSA diretto dal Prof. Apollonio e della necessità di fare 
un contratto specifico con il Tecnico incaricato di Massa Carrara e con il Nostro Tecnico per seguire lo 
svolgimento del progetto.                                                                                                                                                                                          
Progetto che ha ottenuto il nulla osta da ATC MS13 
Il tutto con un costo di 10.000,00 euro. 
I dati rilevati rimarranno nella disponibilità di ATC LU 12. 
 
Si mette in votazione il progetto di monitoraggio di cui sopra 
 
Il Comitato all’unanimità approva. 
 
Il Presidente passa alla trattazione del settimo punto all'OdG 

    
   Convenzioni: determinazioni 
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Il Presidente informa della scadenza della convenzione con Avv. Vispo per la privacy per una cifra di 
2000,00 euro oltre oneri di legge 
 
Della Nina dice della necessità di fare un incontro con il responsabile della privacy e con il DPO. Visto 
la delicatezza delle questioni si rende necessario una informativa dei comportamenti da tenere e delle 

normative da rispettare.                                                                                                                                                        

 
Il Presidente chiede a Sabrina di programmare con l’Avv.to Vispo l’incontro auspicato 
 
Si passa alla votazione del rinnovo della convenzione 
 
Il Comitato all’unanimità approva 
 
Il Presidente informa poi della scadenza della convenzione per il trasporto delle carcasse ai CRS 
prelevate in attività di controllo/contenimento con l’Azienda Agricola Pedreschi Orlando.  

Si chiede il rinnovo della convenzione agli stessi costi.                                                                                                                            

 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 
Onesti  Dati 
Della Nina  Pellegrini 
Del Chiaro  Pelliccioni 
Fontana   
Giannecchini   
Vannucci   
 
Il Comitato con voto di maggioranza approva 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione dell’ottavo punto all'OdG 
 

Varie ed eventuali 
 
Si chiude la registrazione e il collegamento degli auditori 
 
Il Presidente informa il consigliere Pellegrini della questione Omissis e di come si è giunti alla 
determinazione dell’importo da erogare a conclusione della vicenda (2500,00) 
 
Pellegrini ringrazia per la spiegazione, ma rimarca l’inosservanza del regolamento, della relazione 
Tecnica e da quanto espresso verbalmente dall’Avvocato Bertolucci e a fronte di questo chiede il 
perché si sia dato luogo ad una transazione, quando non ce ne erano i presupposti 
 
Vari interventi si susseguono cercando di valutare e o spiegare i vari aspetti sia considerando i tanti 
errori commessi dal Signor Omissis sull’inoltro della pratica, sulla raccolta disattendendo quanto 

concordato e via così.                                                                                                                                                                                                 

 
Non giungendo a nessun tipo di conclusione certa si rinvia la trattazione dell’argomento ad una commissione 
apposita da indire quanto prima. 
 
Pellegrini chiede spiegazioni su un’altra vicenda riguardante un insoluto di alcuni anni orsono della ditta 
DREAM pagato poco tempo fa senza aver tenuto conto di alcuni solleciti arrivati nel tempo.  
 
Si conviene che la risposta non può venire che dall’ufficio. 
 
 
Non essendovi altro da aggiungere, la seduta è dichiarata chiusa alle ore 18.15 
                                                                   

 
               IL REDATTORE                                                                       
               Danilo Della Nina                                     

Il PRESIDENTE 
                                               Pietro Onesti  
 
 
VERBALE APPROVATO NELLA SEDUTA DEL 24.04.2024 
 


